

Vorlage-Nr. 0238 / 2015

Mainz-Oberstadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Oberstadt am 04.02.2015

Der Ortbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, noch vor der Sommerpause eine Bürgerversammlung zum Thema "Heilig-Kreuz-Areal" einzuberufen. Im Mittelpunkt sollten folgende Themen stehen:

- Einwohnerzahl
- Ruhender Verkehr und Verkehrserschließung
- Grünordnung und Wohnqualität
- Anteil Sozialwohnungen im Plangebiet

Begründung

In der zweiten Jahreshälfte 2015 werden die Ergebnisse des laufenden städtebaulichen Wettbewerbs vorlegen. Insofern ist der Zeitraum Mai -Juli günstig, den Anwohnern die Ergebnisse vorzustellen. Diskussionswürdig sind auch die in den letzten Wochen erfolgten Konkretisierungen der Verwaltung, dass mit 5000 Einwohnern zu rechnen ist und 1/3 des der Wohnraums öffentlich gefördert wird.

Weitere Begründung erfolgt mündlich

gez. Werner Rehn

Freie Demokraten (FDP)

Mitglied des Ortsbeirats